



ALLIANCE MISSIONNAIRE INTERNATIONALE

12

Décembre 2023
1968-2023
55^{ème} ANNÉE

Pour le plein évangile



Joyeux

Noël

du Nid

*...un fils
nous
est
donné...*



« Et toi, Bethlehem Ephrata, petite entre les milliers de Juda, de toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël, et dont l'origine remonte aux temps anciens, aux jours de l'éternité ». Michée 5 : 2



César Auguste, premier empereur de l'Empire romain, avait décrété un recensement de la population. Israël était sous l'autorité romaine et tout juif devait retourner dans sa ville natale. Joseph devait se faire inscrire à Bethlehem, lieu de la naissance de David mille ans auparavant, parce qu'il était de la lignée de David.

Marie voyageait avec Joseph parce que le temps de son accouchement approchait et il ne voulait pas la laisser seule (Luc 1 : 56). Matthieu nous dit que Joseph l'a prise comme épouse après une révélation par un ange du Seigneur, mais il ne la connut pas jusqu'à ce qu'elle eut enfanté un fils (Matthieu 1 : 24-25). Luc se sert du terme « fiancée » pour faire savoir que bien que mariés, Joseph et Marie ne vivaient pas comme des époux et qu'elle était enceinte, non par Joseph, mais par l'ombre du Saint-Esprit. Ce n'est pas intéressant ni agréable d'essayer de trouver un logement, surtout après un long voyage. Il n'est pas étonnant que l'hôtellerie du petit village de Bethlehem n'ait pas de place, étant donné que le village était rempli à cause du recensement. Mais il est étonnant que personne n'ait pris pitié de ce couple, de cette jeune mère qui était sur le point d'accoucher son premier bébé. Personne n'a offert sa place. Personne n'a offert de dormir à leur place dans l'étable. Qu'est-ce que vous auriez fait si vous aviez été là ce soir-là ? Auriez-vous offert votre place ?

Oui, à Bethlehem il y avait de bonnes raisons pour qu'il n'y ait pas de place : beaucoup de visiteurs dans un petit village comme Bethlehem.

Alors, nous pouvons nous poser la question différemment. Et aujourd'hui, est-il plus facile pour Jésus de trouver une place dans nos vies ? Mais il y a toujours de bonnes raisons de ne pas faire de place à Jésus. Nous sommes trop occupés, trop chargés, trop stressés. L'apôtre Paul dans 2 Corinthiens 8 : 9 dit « Car vous connaissez la grâce de notre Seigneur Jésus - Christ qui pour vous s'est fait pauvre, de riche qu'il était, afin que par sa pauvreté vous fussiez enrichis ». Que nous ayons tous dans nos vies de la place pour le Roi des rois !

Pour que la connaissance de qui Il est soit au cœur de notre monde, il est nécessaire de parler encore et encore de lui. Que cette révélation de Jésus ne reste pas au niveau intellectuel, mais qu'une nouvelle naissance amène nos amis à faire une place pour Jésus.

Terminons notre réflexion avec Jean qui nous parle de la Parole faite chair. Elle est la lumière véritable qui, en venant dans le monde, éclaire tout homme. Au-delà des lumières, des bougies et de toute décoration lumineuse, laissons d'abord Christ nous éclairer.

Joyeux Noël à chacune et à chacun dans l'amour de Jésus. ■

Jean Zida



Reconnaissance du pasteur

Bruno Ouédraogo de Kaya



C'était une immense joie pour moi le 25 septembre 2023 de recevoir de l'AMI le matériel tant attendu dans le cadre de l'exercice de mon ministère d'évangéliste. Je bénis le Seigneur d'avoir permis cela et je remercie l'Alliance Missionnaire de m'avoir donné l'occasion de porter ma voix plus haut pour la foule. C'est vrai que le Burkina Faso traverse actuellement des moments d'insécurité, surtout dans notre zone (Kaya), où l'affluence de la population en déplacement est largement plus grande. En effet, beaucoup de personnes sont fatiguées dans leur âme et cherchent un refuge spirituel. Elles ont besoin d'entendre la bonne nouvelle de Christ qui fait renaître l'espoir et qui guérit leurs âmes en peine. Chaque jour, nous vivons ce passage biblique :

" Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos " Matthieu 11 : 28 .

En attendant, je vous porte dans mes prières en demandant au Seigneur de vous soutenir dans votre mission.

Recevez mes meilleures salutations en Jésus-Christ.



Bruno Ouédraogo, pasteur

Ce baffle à multiples fonctions est un appareil incorporé de deux micros, de port USB et d'un système de réglage de son, permettant de régler la portée de la voix à un public plus large.



Transmis par E. Roamba,
chargé des nouvelles de l'AMI Ouaga

A la découverte d'un ministère

Joël Bonkougou, pasteur issu de l'église des Assemblées de Dieu de Sak Sida 11 à Koubri, Pissy, région de Ouagadougou : nous lui avons rendu visite et il nous a donné son témoignage.



Le pasteur Bonkougou et son épouse Marie

Transmis par E. Roamba,
chargé des nouvelles de l'AMI Ouaga

Je suis né à Kognéré, dans la province de Namentenga, dans le centre Nord du Burkina Faso. Je me suis converti à Christ grâce au ministère du pasteur Basga Zida en 1982 à Kognéré. Je me suis marié à Soudré Marie en 1997 et Dieu nous a fait grâce en nous donnant cinq enfants, trois garçons et deux filles. J'ai été instruit et enseigné dans cette assemblée dans les voies du Seigneur jusqu'à ce que je sois mature dans les rudiments de la foi en Jésus-Christ. Quand j'ai reçu l'appel de Dieu pour me former dans la foi, j'en ai parlé à mon pasteur qui m'a demandé de patienter en attendant le retour d'un des fidèles de l'école biblique, étant donné que l'église ne pouvait pas prendre en charge deux étudiants la même année.

J'ai projeté alors de partir avec mon épouse en Côte d'Ivoire afin de travailler dans les plantations. Ceci n'était pourtant pas dans la volonté de Dieu puisque, dès mon arrivée, le Seigneur m'avait parlé à travers plusieurs prophéties au sein de l'assemblée que je fréquentais, me disant que quelqu'un avait fui l'œuvre de Dieu et que cela allait ouvrir la porte à l'ennemi. Cela n'avait pas tardé car notre fille tomba malade au point de précipiter notre retour au Burkina. Ce furent des temps d'épreuves pour moi et mon épouse.

J'ai pris alors la décision de me donner entièrement à la mission. Malheureusement, à cette époque, une autre personne

m'avait devancé encore à l'école biblique. Alors mon pasteur a pris la résolution de me recommander au pasteur Daniel Zida à Boulsa pour signer mes documents et permettre mon acceptation à l'école Biblique entre 2000 et 2003 à Nagbangré / Koubri.

Pour la petite histoire, avant mon mariage, Dieu m'avait fait voir un songe où mon épouse et moi étions sur une planche qui avait la forme de la croix et cette planche avait décollé comme un appareil volant et avait atterri dans un village que je ne connaissais pas. Cette image m'est restée jusqu'au jour où je suis arrivé dans ce village. C'était la confirmation de la volonté de Dieu pour moi pour le ministère dans cette localité du Burkina.

Ce qui est aussi important à souligner, c'est qu'après ces temps passés dans le centre Nord du Burkina, Dieu me conduisit vers la zone du Sud. Et lors d'une visite au pasteur Benjamin Comvolbo avec un de mes promotionnaires de l'école, il émit le désir d'ouvrir une annexe dans le village en question. Le Seigneur m'avait déjà parlé de cette localité et par la grâce de Dieu, le terrain fut trouvé par le pasteur Benjamin. Je suis arrivé à Pissy le 30 décembre 2019 après treize ans de ministère pastoral dans le centre nord.

Nous avons organisé deux semaines d'évangélisation qui se sont soldées par plusieurs convertis.

Le premier miracle de la puissance de Dieu dans cette localité était la délivrance d'une fille que ses parents nous avaient amenée liée parce que devenue folle. Elle ne mangeait ni ne buvait mais au quatrième jour, le Seigneur l'a totalement délivrée.

Au moins 106 personnes qui étaient possédées par des démons ont été guéries. Nous avons actuellement 25 malades sur notre site, sans compter les accompagnants, et chaque semaine il y en a toujours plus. Dieu confirme Sa Parole par des délivrances et des guérisons miraculeuses.

Nous avons en perspective de mettre en place un centre de santé dans le but d'améliorer la prise en charge de nos malades physiquement. Nous prions qu'il y ait plus de logements vu que nous manquons de places.

Tous les jeudis et samedis, nous tenons des sessions de prière et de délivrance. A cause de l'affluence grandissante, le bâtiment de l'église est devenu trop petit et nous voudrions y remédier.

Joël Bonkougou, pasteur



Logements des malades

Quelques collaborateurs du pasteur Joël



La famille Bonkougou



Le bâtiment servant d'église



Nouvelles du Nid - Bobo-Dioulasso - BF

Recevez toutes nos salutations en Christ. Par la grâce de Dieu, nous vous transmettons les nouvelles de nos enfants. Merci au Seigneur pour sa protection à tous les niveaux, ainsi qu'à vous tous pour vos prières.

Ce trimestre a été plein de secousses sur le plan sanitaire dans un contexte difficile. Nous nous trouvons dans une zone où le paludisme et la dengue touchent plusieurs personnes. La situation est devenue préoccupante et les autorités du pays s'activent par des mesures pour leur éradication. Nous croyons à l'action divine pour la guérison de la population. Nos enfants sont en bonne santé et nous rendons continuellement grâce à Dieu pour sa protection.



La saison pluvieuse a pris fin, faisant place à l'harmattan avec des vents poussiéreux qui souvent entraînent des maladies respiratoires compliquées. La plupart des gens se trouvent actuellement dans les champs pour les récoltes précoces et les élèves et parents s'activent pour la rentrée scolaire.

L'ambiance dans la pouponnière est bonne, nourrices et enfants se font complices pour des jeux d'éveil, chants, et bien d'autres. Cela donne envie de passer des heures avec eux et surtout quand on les considère comme des créatures merveilleuses de Dieu.

Au Nid, on trouve des nids d'oiseaux de plusieurs espèces. Chaque matin, les oiseaux chantent perchés dans les feuillages verts, s'abreuvant près du point d'eau, et ce bruit dans la verdure du site crée un environnement agréable.

Permettez-nous de vous donner quelques nouvelles des enfants. Tout d'abord, les enfants qui sont placés dans des familles et suivis, viennent deux fois par mois. Ils sont au nombre de 90. Ils reçoivent leurs

dotations en vivres et en lait et tous les mois, ils reçoivent la visite d'un pédiatre.

Maintenant pour nos enfants internes :

Awa Guiro est née le 18 mars 2022 et est orpheline de mère. Elle a une bonne évolution et pourra bientôt retourner dans sa famille d'origine.

Loukomane Ouattara est né le 23 mars 2022. Il est orphelin de mère et se débrouille pas mal dans ses mouvements. Lui aussi rejoindra sa famille.

Grâce est née le 28 juin 2022 d'une mère souffrant de dépression. Elle s'exprime un peu. Elle aime par exemple chanter joyeux anniversaire, mais ne marche toujours pas. Nous gardons la foi qu'elle marchera un jour et aura une famille adoptive.

Aimé Coulibaly, est un enfant trouvé. Il s'exprime un peu par des mots. Nous lui souhaitons vivement qu'il puisse trouver une famille adoptive.

Pour terminer, nous vous disons grandement merci pour vos multiples bienfaits dans la prière et votre dévouement envers ces enfants au travers de l'AMI.

Que le Seigneur vous bénisse abondamment.



Pour le NID,
Pasteur Daniel et Fatoumata Zougba



2024,

un changement dans les parutions du journal de l'AMI

Chers amis de l'AMI, nous aimerions par ces quelques lignes apporter notre reconnaissance au Seigneur pour toutes les bénédictions que les orphelins, les veuves et les pasteurs ont pu recevoir grâce à vous.

Durant ces 55 ans, vous avez eu l'habitude de recevoir le journal tous les mois, chose que nous aurions aimé poursuivre. Mais la crise qui a touché le monde a renchéri la vie. Produits d'impression et frais postaux sont en augmentation. Face à l'inflation, nous vous proposons la parution du journal tous les deux mois. Ce qui signifie que dès le début de l'année 2024, vous recevrez le journal pour janvier-février et ainsi de suite afin de diminuer les coûts. Nous restons à vos côtés pour vous informer sur le travail missionnaire en Afrique.

Tout en vous renouvelant notre reconnaissance, que la grâce et la paix de Dieu vous accompagnent.

Pour l'AMI: Jean Zida

Abonnement à la revue pour l'année 2024 ! Nous rappelons à nos amis qui reçoivent la revue de ne pas oublier de payer leur abonnement pour l'année 2024 car ceci nous permettra de bénéficier du tarif postal éditeur (le plus bas). Cependant, si vous faites dans l'année un don égal ou supérieur au prix de l'abonnement, vous serez automatiquement abonnés. Merci !

SUISSE

Alliance Missionnaire Internationale - Route du Moulin Martinet, 55 - 1175 Lavigny

☎021/808 55 23 - e-mail: amilavigny@gmail.com site: www.amilavi.ch

Compte en CHF: PostFinance Lausanne - IBAN CH65 0900 0000 1000 8677 7

Compte en CHF: Banque Raiffeisen Morges - IBAN CH03 8080 8003 9107 7553 1 - SWIFT RAIFCH 22

Compte en EURO: PostFinance Suisse, Berne - IBAN CH43 0900 0000 9124 0261 5 - BIC POFICHBEXXX

BELGIQUE

AMI-Belgium, Mme P. Troncon, Quai des Otages, 1A - 7000 Mons

☎0032488135315 - e-mail: patricia.troncon1@gmail.com

Compte: Belfius Banque SA - BE51 0688 9870 8562

ESPAGNE

AMI - Padrinazgo de huérfanos - Flor E. Lago - C/ Aviación Española 31 - 28805 Alcalà de Henares (Madrid) ☎ (34) 91.8871101 - email: flor.eunice.lago@gmail.com- Compte en

EURO: IBAN CH43 0900 0000 9124 0261 5 - BIC POFICHBEXXX

FRANCE

AMI-France, M. et Mme Joël et Sonia Coutayar 13, rue du Romarin

91280 Saint-Pierre-du-Perray Téléphone 01 64 93 56 86

CCP A.M.I. France 4 333 66 D ROUEN

ITALIE

Renato Presotto, pour les dons en Italie ☎: 3347089381, ami.italia.renato@gmail.com

Compte: 39 P 08356 65010 000000026918

Fondateurs: Pasteur-missionnaire André et son épouse Josette Brisset

Directeur Général: Pasteur Jean Zida - Équipe de rédaction-mise en pages: Resp: P. Zida, M. Chappuis

Corr: L. Koffi - Trésorerie : Mireille Augsburguer

Abonnement: Suisse : CHF 15.- France - Belgique - Italie € 14.-

Impression Jordi SA